

COLOMBIA &gt;

## María Fernanda Cabal se despachó tras caída en las utilidades de Ecopetrol: "El socialismo es miseria"

La senadora del Centro Democrático expresó su alarma por la disminución del 42,8% en los beneficios de una de las principales empresas colombianas, por lo que le atribuyó la crisis a las políticas del actual Gobierno

Por Katherine Lancheros

29 Feb, 2024 09:51 p.m. CO

Compartir



María Fernanda Cabal criticó las políticas del Gobierno de Petro, señalándolas como causantes de la crisis de Ecopetrol - crédito Luisa González/Reuters - Colprensa

En un contundente pronunciamiento, la senadora María Fernanda Cabal, del Partido Centro Democrático, arremetió el jueves 29 de febrero contra el Gobierno del presidente Gustavo Petro y su gestión económica, tras conocerse la caída del 42,8% en las utilidades de Ecopetrol durante 2023. La legisladora calificó la situación como alarmante y señaló que las políticas implementadas por la administración gubernamental están llevando a la ruina a una de las empresas más importantes del país.



Te puede interesar:

"Ecopetrol es la vaca lechera que no alimentan": duros señalamientos contra Petro por pobres resultados de la estatal >

Las cifras dadas a conocer por Ecopetrol revelaron que las utilidades de la empresa petrolera cayeron a un total de \$19,1 billones, lo que representó una disminución significativa con respecto al año anterior, es decir, 2022. Esta noticia no pasó desapercibida para Cabal, que expresó su preocupación a través de las redes sociales, al afirmar que **"Petro y sus Ministros activistas estarán muy satisfechos con estos resultados"**.

Ahora puede seguirnos en nuestro [WhatsApp Channel](#).

Uno de los principales argumentos esgrimidos por la senadora fue el impacto que las políticas del Ejecutivo están teniendo sobre la industria petrolera. En su publicación en X (anteriormente Twitter), la congresista lamentó que "lo que están haciendo con Ecopetrol es criminal, con la excusa de 'salvar el mundo'".



María Fernanda Cabal @MaríaFdaCabal

Petro y sus Ministros activistas estarán muy satisfechos con estos resultados. Utilidades de Ecopetrol en el 2023 cayeron 42% frente a 2022 con un total de \$19,1 billones.

Están arruinando a pasos agigantados la Empresa más importante de Colombia.



### Lo Último | Colombia

Culotauro y Bola 8 casi se van a los golpes por comida en 'La casa de los famosos Colombia'



Independiente Medellín vs Deportivo Pasto: resultado del 29 de febrero, goles, resumen y próxima fecha

Motociclistas denuncian que están vendiendo gasolina mezclada con agua

Cuánto son 150 dólares en pesos colombianos

Cuál es el vínculo entre el Junior de Barranquilla y el Borussia Dortmund, uno de los grandes de Alemania

### Te Recomendamos

1 Fuerte temblor sacudió al municipio de Bello en el departamento de Antioquia



2 El 'Bukele colombiano' podría abandonar la Alcaldía de Bucaramanga en los próximos días: esto es lo que sabe



3 Gregorio Pernía reabrió las puertas de su negocio en La Calera: esto cuesta hospedarse en su casa



4 Se casó por interés con una mujer de 75 años y se llevó la sorpresa de que no tenía ni pensión: "Todo fue una ilusión"



5 Futbolista del América de Cali perdió la casa de su familia en un incendio: Catalina Usme pide ayuda para ella





De larepublica.co

6:51 p. m. - 29 feb. 2024 - 6.176 Reproducciones

María Fernanda Cabal califica de 'misericia' la situación económica de Ecopetrol - crédito @MariaFdaCabl/X

Además, resaltó que durante el periodo comprendido entre 2022 y 2023, las reservas probadas de la empresa disminuyeron en un 6,79%, lo que representa una reducción significativa en los recursos naturales del país.

Te puede interesar:

**Resucitó el proyecto de Regiotram: Gobierno prometió invertir más de \$200 mil millones en el tren de cercanías**



La senadora no escatimó en críticas hacia el primer mandatario, acusándolo de llevar al país hacia una situación de miseria a través de políticas socialistas. En sus declaraciones, Cabal enfatizó que **"el socialismo es miseria y eso es lo que nos están recetando"**, haciendo referencia a las medidas económicas implementadas desde la Casa de Nariño.

Cabal respaldó sus comentarios al compartir un documento de Ecopetrol que muestra un cuadro en el que se indica que en 2023 las reservas probadas desarrolladas aumentaron aproximadamente un 4% en comparación con el año anterior, "lo que sugiere una mejora en la capacidad operativa de la compañía".



María Fernanda Cabal   
@MariaFdaCabal



Lo que están haciendo con Ecopetrol es criminal, con la excusa de "salvar el mundo". Entre 2022 y 2023 cayeron las reservas probadas en 6,79%; pasaron de 2.011 millones de petróleo equivalente (78% crudo y 22% gas) a 1.883 millones.

Socialismo es miseria y eso es lo que nos están recetando.



INFORMACIÓN RELEVANTE

como Chichimene, Castilla y Akacias, entre otros. Además, campos como Caño Sur y Rubiales presentaron revisiones positivas de reservas por un buen desempeño en producción y nuevos proyectos de perforación para implementar a futuro.

En el 2023 las reservas probadas desarrolladas crecieron alrededor del 4% frente al 2022 evidenciando una mejora en la capacidad de ejecución de la Compañía.

**Reservas Probadas Grupo Ecopetrol a Diciembre 31 de 2023**

Reservas Probadas (1P)	Miliones de barriles de petróleo equivalente (MBope)
Reservas probadas a Dic 31 de 2022	2.011
Revisiones	9
Compras de minerales	0
Recobro Mejorado	93
Extensiones y descubrimientos	17
Ventas	0
Producción	(247)
<b>Reservas Probadas a Dic. 31 de 2023</b>	<b>1.883</b>

Del total de las reservas 1P, el 78% corresponden a líquidos y el restante a gas.

Bogotá D.C., 29 de febrero de 2024

6:52 p. m. - 29 feb. 2024 - 14,6 mil Reproducciones

María Fernanda Cabal califica de 'misericia' la situación económica de Ecopetrol - crédito @MariaFdaCabl/X

### Disminución en las reservas probadas de Ecopetrol alertó sobre el futuro de la industria petrolera colombiana

Por otro lado, **el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, explicó que la disminución en las utilidades de la empresa se debió principalmente al precio del barril de petróleo**, el cual experimentó una reducción significativa durante 2023.

Te puede interesar:

Roa señaló que el precio promedio en el año anterior fue de USD82, lo que representó una disminución de USD17 con respecto al año anterior (2022).

Además, el presidente de Ecopetrol reconoció que la reforma tributaria de 2022 también tuvo un impacto en las finanzas de la empresa, debido a una mayor carga impositiva impuesta por el Gobierno. En este sentido, destacó que la no deducibilidad del impuesto de renta de las regalías tuvo un efecto negativo en los resultados financieros de la empresa, pues generó una pérdida de \$1,6 billones.

Cabe señalar que, a pesar de este panorama desafiante, Ecopetrol logró mantener una producción de petróleo estable durante 2023, lo que alcanzó la producción diaria más alta en los últimos ocho años. **Según datos proporcionados por la empresa, la producción diaria de petróleo fue de 737.000 barriles, con lo que superó las cifras registradas en años anteriores.**

Además, Roa explicó que la producción de crudo de Ecopetrol está estrechamente ligada a los niveles de precio en el mercado global, con el *Brent* como referencia internacional. En este sentido, señaló que las fluctuaciones en los precios del petróleo influyen en las expectativas de producción de la empresa.



Presidente de Ecopetrol atribuye caída de utilidades a bajos precios del petróleo y reforma tributaria - crédito Mauricio Dueñas Castañeda/EFE

Destacó que aproximadamente el 77% de la producción adicional se sustenta en el recobro mejorado encontrado en los campos petroleros, lo que refleja los esfuerzos continuos de la empresa por optimizar sus operaciones.

A pesar de que la meta de producción para 2024 es ligeramente inferior a la del año anterior, **el directivo aseguró que la expectativa es mantenerse al mismo nivel de producción que en 2023.** Para lograr este objetivo, la Junta Directiva de Ecopetrol aprobó un plan de inversión que destina recursos prácticamente iguales a los del año anterior, cercanos a los USD20 billones para el próximo trienio, que tiene como objetivo garantizar la continuidad de las operaciones y el desarrollo sostenible de la industria petrolera en Colombia.

#### Seguir leyendo

Los cambios en 'La casa de los famosos Colombia' no dieron resultado: el rating sigue de capa caída

Aumentarán bono pensional para los mayores de 80 años: así quedará

Aida Victoria Merlano se refirió a video sexual que está circulando en redes: "Mi familia anda súper alterada"

#### + Temas Relacionados

Maria Fernanda Cabal Ecopetrol Gustavo Petro Petrolera Empresas Estatal  
Petróleo en Colombia Ecopetrol acciones Colombia-Noticias

## Más Noticias

Culotauro y Bola 8 casi se van a los golpes por comida en 'La casa de los famosos Colombia'



Nuevas imágenes de la pelea por la escasez de alimentos mostraron cómo inició la discusión, que se volvió un problema que afectó a todos los concursantes



## Independiente Medellín vs Deportivo Pasto: resultado del 29 de febrero, goles, resumen y próxima fecha

Jaime Peralta contribuyó a la victoria por 1-0 del Independiente Medellín sobre el Deportivo Pasto, este viernes en el estadio Atanasio Girardot.



## Motociclistas denuncian que están vendiendo gasolina mezclada con agua

Al menos 15 motociclistas se han visto afectados por el combustible adulterado que estarían vendiendo en la calle 80 con carrera 24, en Bogotá



## Cuánto son 150 dólares en pesos colombianos

La divisa estadounidense se estabilizó entre los \$4.000 y \$3.900 en lo que va de 2024.



## María Fernanda Cabal se despachó tras caída en las utilidades de Ecopetrol: "El socialismo es miseria"

La senadora del Centro Democrático expresó su alarma por la disminución del 42,8% en los beneficios de una de las principales empresas colombianas, por lo que le atribuyó la crisis a las políticas del actual Gobierno



### MÁS NOTICIAS

#### VIOLENCIA



La guerra contra los Vega Daza no para: aparecieron nuevos grafitis y sentenciaron a alias Mairon, presunto cabecilla de Los Pepes

'Antonio García' trino sobre el cese de los secuestros por parte del ELN

Raptó, torturó y abusó de su expareja menor de edad: otros cinco hombres estarían implicados

Muerte de Roberto Vega Daza en España: mafiosos albaneses y un negocio que salió mal serían las causas de la masacre

Roberto Vega Daza: quién es el miembro de un clan mafioso que sobrevivió a una masacre en Barranquilla y habría sido asesinado en España

#### ENTRETENIMIENTO



Culotauro y Bola 8 casi se van a los golpes por comida en 'La casa de los famosos Colombia'

Nicolás Arrieta y Westcol respondieron a Yeferson Cossio por su "gira de promoción de tutelas"

Ranking Spotify en Colombia: top 10 de las canciones más escuchadas de este día

Hugo Lombardi acabó con Maleja Restrepo por su atuendo en París: "¿Esto qué es?"

Manuel Turizo tuvo un invitado poco agradable en su presentación en Viña del Mar

#### DEPORTES



Deportivo Call fue el más afectado en la tabla del descenso en la novena fecha de la Liga BetPlay

Cuál es el vínculo entre el Junior de Barranquilla y el Borussia Dortmund, uno de los grandes de Alemania

Esta sería la fecha del debut de Pablo Repetto con Atlético Nacional

Jhon Arias marcó doblete con Fluminense y se coronó campeón de la Recopa Sudamericana

Selección Colombia tendría una sorpresa en la convocatoria: lo vienen siguiendo en Argentina

infobae

Seguinos:



#### Secciones

América  
Argentina  
Colombia  
España  
RSS  
México  
Perú  
Últimas Noticias

#### Contáctenos

Redacción  
Empleo  
Contacto Comercial

#### Legales

Términos y Condiciones  
Política de Privacidad